

# ASPIRASI WARGA

## Keceriaan Anak Sekolah Minggu Warnai Ibadah PASKAH Pagi HKBP BETESDA Medan Perjuangan

Edward Banjarnahor - [ASAHAN.ASPIRASIWARGA.COM](http://ASAHAN.ASPIRASIWARGA.COM)

Apr 17, 2022 - 08:53



MEDAN - Hari ini umat Kristiani seluruh dunia penuh suka cita merayakan PASKAH dalam menyambut kebangkitan Yesus Kristus (Isa Al-Masih) sang Juru Selamat Dunia yang bangkit dari kubur dan mengalahkan kuasa maut (kematian).

Begitu juga kiranya dengan jemaat HKBP BATESDA pada hari Minggu,

(17/04/2022) di gereja HKBP BETESDA Jl. Pelita V No. 79 Kelurahan Sidorame Barat II, Kecamatan Medan Perjuangan, Kota Medan, Sumatera Utara, melakukan ibadah PASKAH pagi hari dan acara mencari serta mewarnai telur oleh anak-anak Sekolah Minggu yang dimulai sekira pukul 05.00 WIB.

Dalam ibadah PASKAH pagi hari langsung dipimpin Pdt. Jhonson Marpaung, S.Th didampingi C. St. S E Tambunan dan St. L D br. Hutabarat, yang dalam khotbahnya menyampaikan firman Tuhan yang diambil dari Kitab ROMA 6 : 4-6, (Dengan demikian kita telah dikuburkan bersama-sama dengan Dia oleh baptisan dalam kematian, supaya, sama seperti Kristus telah dibangkitkan dari antara orang mati oleh kemuliaan Bapa, demikian juga kita akan hidup dalam hidup yang baru. Sebab jika kita telah menjadi satu dengan apa yang sama dengan kematian-Nya, kita juga akan menjadi satu dengan apa yang sama dengan kebangkitan-Nya. Karena kita tahu, bahwa manusia lama kita telah turut disalibkan, supaya tubuh dosa kita hilang kuasanya, agar jangan kita menghambakan diri lagi kepada dosa.).

Acara juga diisi dengan menyanyikan lagu kidung pujian oleh song leader N. br. Hutajulu dan L. br. Siahaan diiringi musik oleh Meilin br. Purba yang diikuti oleh jemaat yang hadir pada ibadah tersebut.

Dipenghujung acara ibadah pagi PASKAH ditutup dengan doa berkat yang dipimpin oleh Pdt. Jhonson Marpaung, S.Th.



Usai ibadah, dilanjutkan dengan acara mencari telur dan setelah telur berhasil didapatkan anak-anak Sekolah Minggu, langsung diwarnai.

Acara yang dipandu guru-guru anak Sekolah Minggu, Kristina br. Simarmata, Inriana Fretta br. Sinaga dan Winda br. Hutagaol memberikan semangat kepada anak-anak agar mendapatkan telur yang sebelumnya telah ditulis angka 1, 2, 3, dan dilanjutkan dengan mewarnai telur yang telah berhasil didapatkan.

Adapun para Juara mencari telur angka 1, 2 dan 3 adalah : 1. Timoty Ompusunggu 2. Timotius 3. Sergio Tambunan.

Para Juara mewarnai telur terbaik adalah : 1. Tobias Sirait 2. Niko Simanjuntak 3. Ester Lumbangaol.



Dipenghujung acara dilakukan pemberian hadiah kepada para juara oleh Pdt. Jhonson Marpaung, S.Th didampingi C. St. A. Siahaan, SE, St. L D. br. Hutabarat dan para guru Sekolah Minggu. Edward Banjarnahor